

えりチャンネル☆

ひだパックスは
たのしい「包む」で
いっぱい!!!

2020年 新春 Go!



あけましておめでとうございます!

2020年東京オリンピックイヤーの幕開けです!!今年の年賀状の写真は、家族みんなで『ウエルカム♪オリンピック編』として家族写真を撮りました! わたくし織田恵里47歳 小学生時代の組体操は大きな身体ってことで一番下の土台しか経験したことがなく、今回息子の膝に乗ってみることにしたのですが、情けないことに…怖くて足があげられなかったのです(汗)それならみんなで私を持ち上げてくれと言ったら「それは無理」と全員一致でして。。急いでネットで「おかんでもできる組体操」を検索。上に乗れないのなら、下しかなく、それかなり下の息子の股下から顔をだす運びとなりました(笑) 息子たちは就職活動がはじまり、卒業後の未来への道を歩き始めました。高校生の娘はバドミントンを末娘は来年の高校受験にむけて勉強し始めました。夫は今年もあちこちのマラソン大会に出かけるようです。母であるわたしも子供たちの頑張りをサポートしながら、自分自身も実りのある2020年にしたいと思っています。本年もよろしく願い申し上げます。



今年7月からすべての小売店で買い物の際
店がお客様に配るプラスチック製レジ袋有料化を義務づけることが決定しました。

昨年末12月25日レジ袋有料化検討小委員会で7月1日からスタートするレジバッグの有料化の最終的な概要が発表されました。昨年11月末「ガイアの夜明け」で原料メーカーの福助工業さんの海洋プラスチック開発の取り組みが放送されたのをご覧になった方もたくさんいらっしゃると思います。実際、福助工業さんだけでなく他メーカーさんからもいろいろな対策ができています。年末にある程度の方向性もやっと決まったので、包装資材を販売する私どもの立場としてはたくさんのご提案の中からお選びいただけるような準備を進めております。ご不明な点は担当にお問い合わせくださいませ。世界中の人が注目するオリンピック、この飛騨高山にもたくさんの外国のお客様がいらっしゃることでしょ。訪れたみなさんに日本を飛騨を好きになってもらえるように、間借りしている大切な地球の環境問題にも取り組んでいきたいと思ひます。

<パックパックスからのお知らせ>

パックパックスは来年1月から
日曜日を定休日といたします。
ご不便をおかけいたしますが
何卒ご了承ください。

※日曜以外で祝日がお休みに
なる日もございます。

<1月の休み>

5、12、13、19、26日

<2月の休み>

2、9、16、22、23、24日

パックパックスフロア

毎日更新中!



社員研修のため

2月22日(土)お休みいたします。

<LINEはじめました!>

ひだパックス
@hinc4726h



お問い合わせ
Inquiries

0577-33-1125

どうぞ、お気軽にお問い合わせください